

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Boehringer Ingelheim España ficha en AstraZeneca a su nuevo director médico

La farmacéutica ha anunciado este martes el nombramiento de Guillem Bruch como nuevo gerente médico y de inversión y desarrollo (I+D) en España, en sustitución de René Saito. El directivo es especialista en oncología.

---

PlantaDoce  
14 sep 2021 - 10:35



Boehringer Ingelheim España ficha talento procedente de AstraZeneca. La farmacéutica ha anunciado este martes el nombramiento de Guillem Bruch como nuevo gerente médico y de inversión y desarrollo (I+D) en España, en sustitución de René Saito.

Tras licenciarse en Medicina por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), **Bruch logró la distinción en Otorrinolaringología en el Hospital de Bellvitge** y, al tiempo, cursó un MBA en el Iese.

Todo ello llevó a Bruch a ejercer la práctica médica en Reino Unido y Canadá, especializándose en microcirugía y cirugía oncológica de cabeza y cuello hasta

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/boehringer-ingelheim-espana-ficha-en-astrazeneca-a-su-nuevo-director-medico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

convertirse en el subdirector médico del Hospital Germans i Trias de Badalona (Barcelona). En 2012 se unió a la industria farmacéutica en cargos como especialista de acceso al mercado, director de marca y responsable de franquicias comerciales en la división de oncología de Novartis.

Siete años más tarde, en 2019, Bruch se incorporó al equipo de AstraZeneca en Madrid para liderar el negocio y los equipos oncológicos y hematológicos bajo la posición de jefe de oncología.

## **Boehringer Ingelheim cerró junio con unas ventas de 9.800 millones de euros, un 5,8% más en comparación con el mismo periodo del año anterior**

Boehringer Ingelheim trabaja en terapias innovadoras para la salud humana y animal. Fundada en 1885 y, desde entonces, de propiedad familiar, **la farmacéutica cuenta actualmente con 52.000 empleados** que atienden a más de 130 mercados.

La farmacéutica cerró junio con unas ventas de 9.800 millones de euros, un 5,8% más en comparación con el mismo periodo del año anterior. La línea de investigación y desarrollo en salud humana de la farmacéutica, que comprende más de 60 sustancias nuevas y alrededor de 100 proyectos clínicos y preclínicos, tiene el potencial de generar hasta 15 medicamentos para su aprobación en 2025.

En salud humana, Boehringer Ingelheim logró unas ventas netas por valor de 7.100 millones de euros en la primera mitad del año, equivalente al alto nivel del año pasado. Ajustadas por los efectos del cambio de divisas, las ventas netas aumentaron un 5% interanual.